

TOULOUSE: CITE de L'ESPACE

> Samedi 28 mars, nos explorateurs de l'association **ARTS et DÉCOUVERTES**, se sont embarqués pour : LA CITE DE L'ESPACE de TOULOUSE et ce fut un enchantement:

Tout d'abord ,sous la conduite de guides charmants et pleins d'humour: NICOLAS et UTE , bravant le vent D'AUTAN qui nous fit apprécier nos "doudounes", en preux chevaliers du LAURAGAIS ,et de la région TOULOUSAINNE, ils nous guidèrent vers une végétation luxuriante et GUYANAISE à laquelle manquait la chaleur et le soleil tropical de GOUROU ,dominée par la fusée ARIANE ,made in FRANCE et utilisée par de nombreux pays pour envoyer des satellites ,dont nous ne pourrions nous passer actuellement.....Nous fûmes frigorifiés, attentifs et stoïques

> Ensuite, découverte de la capsule de retour sur terre des cosmonautes ;Effrayant voyage de retour de 3 hommes lovés en position foetale dans des sortes de demi coquilles de noix .Claustrophobes s'abstenir!

>> Changement de décors .Nous nous retrouvons masqués d'énormes lunettes noires , installés pour visionner un film en 3D. Enfin au chaud! Nous nous retrouvons saupoudré de poussières d'étoiles, naviguant au milieu de planètes magiques aux formes époustouflantes et couleurs ahurissantes, portant des noms poétiques: CONSTELLATION DU CYGNE, PILIERS DE LA NÉBULEUSE DE L'AIGLE et surtout la superbe NÉBULEUSE D'ORION et avec sa pouponnière d'étoiles; Merci à HUBBLE, superbe et gigantesque télescope spatial que bichonnent nos cosmonautes, au péril de leur vie . Et là on comprend toute la signification de la dénomination de notre association : ARTS et DÉCOUVERTES

>> Puis, plus terre à terre, nous nous retrouvons à table pour échanger nos impressions autour de la célèbre saucisse de TOULOUSE et sa purée faites "maison"

>> On repart dans les jardins, avec un temps plus doux, nous allons vers ce qui semble être un très grand MÉCANO: une station MIR (PAIX et non lessive). Station russe, qui a fait son temps et qui prend sa retraite sous le soleil de TOULOUSE (enfin quant il veut bien nous honorer de sa visite!)

>Très appréciée la visite de cette maison de l'espace avec des toilettes surprenantes, des chambres de repos où nos astronautes dormaient debout, sanglés dans des duvets, une cabine de douche en forme de petite fusée qui était si mal commode, qu'ils ont fini par la balancer dans l'espace, une pépinière, des plateaux repas ou traînaient encore quelques boites de conserves d'espadon destinées à JEAN LOU CHRÉTIEN

>> On retourne au chaud pour assister à un petit cours sur les propriétés du vide et le pourquoi de l'apesanteur; Ensuite, direction le planétarium ou allongés confortablement, le nez vers la coupole, nous avons pu vivre en direct les collisions des planètes , étoiles et météores plus vraies que nature, Bon, un peu fatigués, certains vers la fin du film, sous un magnifique ciel étoilé, bercés par une douce musique interstellaire ont piqué un petit " roupillon"

> FIN; nous nous sommes "hélicoptés" vers notre car où nous attendait notre aimable et compétent chauffeur

>> PIERRE ET MIREILLE ont prudemment compté les moutons du PETIT PRINCE au cas où un de ceux ci se serait égaré sur une autre planète

> MERCI A NOS MERVEILLEUX GUIDES PLEIN DE PATIENCE ET D'ATTENTION ,SURTOUT VIS A VIS DE NOS BRIGADES A DEUX ROUES ,QUI ÉTAIENT UN PEU DISSIPÉES ET ENVERS TOUS CEUX QUI AURAIENT AIME ÊTRE EN APESANTEUR

>

> MERCI, A L'ÉQUIPE DU BUREAU, QUI S'EST DÉPENSÉE, SANS COMPTER, AFIN QUE CETTE JOURNÉE SOIT INOUBLIABLE ET ELLE A RÉUSSI LA MISSION

>

>